

Émilie vous écrit

Novembre 2020

Numéro 4

« Les héros masqués à la rescousse... »

Mot de la direction

Même si la journée d'aujourd'hui et les prochains jours seront plus doux, le temps froid s'installera lentement.

Ce mois-ci, vous pourrez prendre connaissance d'une première communication qui sera disponible au plus tard le 20 novembre sur le portail Mozaïk Parents.

Dans les prochains jours, vous recevrez une invitation pour rencontrer virtuellement via TEAMS l'enseignant(e) de votre enfant pour en apprendre plus sur son cheminement au niveau des apprentissages et de son comportement en classe. Les enseignants vous feront parvenir leurs disponibilités pour les rencontres virtuelles qui auront lieu entre le 16 et le 27 novembre 2020.

Notre mascotte Fabio et notre super-héroïne du mois Curiosita ont également présenté notre premier défi école. Nous souhaitons voir, chez nos élèves, des attitudes et des comportements qui démontrent le « savoir apprendre ». La manifestation de ces comportements leur permet d'obtenir des petits autocollants à apposer sur leur fanion de classe.

Francine Lavergne, directrice
Marilène Forget, directrice adjointe



Halloween
2020



Habillement aux récréations

Une récréation peut être longue pour l'enfant qui a froid. Merci de vous assurer que votre enfant est habillé selon la température prévue.

Bilan annuel 2019-2020

Nous vous invitons à consulter le bilan annuel de l'école sur notre site Web. Ce bilan contient des informations intéressantes et présente le portrait de l'année scolaire 2019-2020. Vous pouvez y accéder en cliquant [ici](#) ou en allant sur le site Internet de l'école.

Amendement au calendrier scolaire 2020-2021

Tel qu'annoncé par le ministre de l'Éducation dans un communiqué daté du 29 octobre dernier, trois journées pédagogiques seront ajoutées cette année pour répondre aux besoins de planification et de formation de nos enseignants permettant de s'initier à l'usage pédagogique de l'équipement numérique dans un contexte d'enseignement à distance. Les trois journées pédagogiques suivantes ont été ajoutées :

Vendredi 4 décembre 2020

Vendredi 29 janvier 2021

Vendredi 16 avril 2021

Le service de garde sera offert gratuitement pour tous les enfants habituellement inscrits.

Pour consulter le calendrier modifié, cliquer sur [ce lien](#) ou visiter notre site Internet.

Événements et activités de novembre

Vendredi 13 novembre : journée pédagogique

Vendredi 20 novembre : journée pédagogique

Vendredi 20 novembre : Première communication disponible sur MOZAÏK Portail

Lundi 16 novembre au vendredi 27 novembre (selon les disponibilités des enseignants): rencontres de parents virtuelles sur TEAMS

Prochaine séance du conseil d'établissement

La prochaine séance du conseil d'établissement aura lieu le mercredi 9 décembre 2020 via la plateforme TEAMS. Cette séance est publique et si vous souhaitez y assister, veuillez en informer le secrétariat avant le 1^{er} décembre 2020.

Première communication et rencontre de parents

Vous recevrez très bientôt une invitation de la part de l'enseignant(e) de votre enfant pour assister à une rencontre virtuelle via TEAMS. L'enseignant(e) vous fixera un rendez-vous en considérant vos disponibilités.

Cinq minutes avant l'heure convenue de votre rencontre, nous vous demandons de vous connecter sur le TEAMS de votre enfant afin que l'enseignant(e) puisse vous appeler. Il sera donc important, si vous avez plus d'un enfant, de vous connecter sur le bon compte à chacune des rencontres. Par exemple, si vous avez deux rencontres consécutives, veuillez fermer la session de votre premier enfant avant d'ouvrir la session de votre deuxième enfant (en utilisant le code d'utilisateur débutant par u et le mot de passe).

À l'heure convenue (vous comprendrez qu'il peut y avoir un peu de retard), vous recevrez l'appel TEAMS de l'enseignante et vous n'aurez qu'à répondre pour accéder à la rencontre.

La sécurité de nos élèves, vos enfants

Comme vous le savez, il y actuellement des travaux importants sur la rue des Alizés qui occasionnent un ralentissement de la circulation aux alentours de l'école. Depuis le début de l'année, une surveillance policière a été effectuée à l'arrivée des élèves le matin aux abords de l'école afin d'assurer la sécurité de nos élèves. Les policiers ont constaté plusieurs infractions (non respect de la limite de vitesse, arrêt du véhicule dans une zone interdite, etc.). Le service de police nous demande de redoubler de prudence en partant un peu plus tôt le matin et en réduisant notre vitesse. Il en va de la sécurité de nos élèves, de vos enfants. Merci de votre collaboration.